

# Un Alto Jefe Militar Argentino Llegó a Perú

LIMA, Perú, 23 de enero.—El jefe de estado mayor del ejército argentino, general Roberto Viola, llegó esta tarde en visita oficial de 6 días invitado por el ministro de Guerra, general Guillermo Arbulu Galliani.

Viola vino con su esposa Nelida Giorgio y una comitiva militar. Fue recibido por el jefe de estado mayor del ejército peruano, general Pedro Richter Prada.

El jueves próximo se entrevistará con el presidente del Perú, general Francisco Morales Bermúdez, según informó el general Richter.

“En nombre del presidente de la nación argentina traigo un afectuoso saludo a todo el pueblo peruano. Me siento muy emocionado al pisar esta tierra a la cual nos ligan tantos y tan sinceros lazos de amistad”, dijo Viola en el aeropuerto.

Mañana posiblemente se entrevistará con el ministro de guerra después de una conversación con Richter.

“La prensa” comenta hoy la visita de Viola y dice que además vendrán en fecha no anunciada aún, el presidente Jorge Videla, y en la primera semana de marzo el canciller César Guzzetti.

“Las tres se inscriben dentro del consagrado marco de la amistad con los pueblos de Latinoamérica. Pero la visita del general Roberto Viola, por los ribetes castrenses de que se rodea, alcanza en estos momentos singulares una significación muy especial”, dice el diario.

“No es la amistad de las fuerzas armadas de nuestros dos países —añade— una relación confluente a la retórica de las circunstancias, ni alimentada por fortuitos sucesos. Tiene largos antecedentes en la historia. La espada argentina de San Martín nos fundó la patria, y desde entonces nuestras armas se vieron convocadas a una tarea unívoca: cimentar la unidad latinoamericana”.

## VISITA DE MILITARES CHILENOS

Por otra parte, una delegación de oficiales de las academias de guerra y politécnica militar de Chile visitó hoy las ruinas incaicas de Machu Picchu, en el departamento del Cuzco, antes de retornar mañana a esta capital.

La delegación está presidida por el director de las academias de guerra del ejército de Chile, coronel Alejandro Medina Lois, e integrada por 27 oficiales alumnos.

El viaje al Cuzco, en el sudeste andino, fue hecho ayer y a su arribo a esa ciudad los militares chilenos fueron recibidos por el jefe del estado mayor de la cuarta región militar, coronel Rómulo Vargas Rodríguez.

Las ruinas de Machu Picchu se encuentran a 70 kilómetros del Cuzco.

## EXCELSIOR

### Eduardo Viola Visitará Lima

LIMA, 23 de enero. (AFP)—El general Roberto Eduardo Viola, jefe del Estado Mayor del ejército argentino y considerado como el “segundo hombre” del régimen militar de ese país, llegó hoy a Lima, invitado por el ejército peruano, en visita oficial de seis días. El objeto de la visita, según el informe oficial, es el “estrechar los lazos de camaradería y amistad existentes entre los ejércitos y pueblos del Perú y Argentina”.

# EL SOL DE MÉXICO

## Preocupa a la Argentina el Inusitado Interés de Pinochet por la Antártida

BUENOS AIRES, 23 de enero (EFE).— reciente visita del presidente de Chile general Augusto Pinochet a la zona Antártida, aunque no pudo cruzar el círculo polar, reactualizó en Argentina la conciencia sobre sus propias reivindicaciones en el continente helado.

Cronológicamente, Argentina es el país que ostenta una mayor presencia continuada en la Antártida desde 1904, el record mundial de cercanía geográfica y consecuentemente una conocida labor periódica de rescate cada vez que

naves, aviones o grupos de otro país tienen dificultades en el área.

Argentina mantiene en actividad constante 6 bases en la Antártida con una dotación de 130 hombre. Chile posee sólo 3 bases y es considerada la tercera potencia en esa región en materia científica y exploratoria después de Estados Unidos y la Unión Soviética.

Argentina es uno de los 12 signatarios originales del Tratado Antártico (1959) y reclama como propio el triángulo.